

CABRA

Fiesta educativa. Cerca de 2.000 personas de la comarca de la Subbética acudieron ayer al encuentro que la Asociación de Diabéticos La Sierra organizó para informar sobre la enfermedad

Una forma dulce de prevenir la diabetes entre los jóvenes

El principal objetivo de la jornada fue familiarizar a los más pequeños con los métodos de control y medición de esta patología

LA CRÓNICA
de Manuel Chacón

■ Los responsables de la Asociación de Diabéticos La Sierra de Cabra se vieron sorprendidos ayer ante la respuesta de los vecinos de la comarca, que acudieron en masa a la primera fiesta infantil que se celebró en la Plaza de España para familiarizar a los más pequeños con los métodos para controlar y medir esta patología.

La presidenta del colectivo egabrense, Antonia Ruiz, destacó que la fiesta congregó a "unas 2.000 personas, y no sólo de Cabra, sino de Priego de Córdoba, Lucena, Benamejí, Doña Mencía y Baena". "La asistencia de público ha sido desbordante", insistió satisfecha con la respuesta de los vecinos ante esta iniciativa de carácter lúdico e informativo.

Y es que, desde las 19.00 hasta casi las 23.00 el centro de Cabra se convirtió en una auténtica fiesta de alegría, color y globos, que bajo el lema *Jugando controlo mi diabetes*, perseguía concienciar a los niños de la importancia que tiene el control de esta enfermedad, así como el cuidado que han de seguir en su alimentación diaria. La asociación también ubicó un espacio con voluntarios donde se practicaron controles de glucosa a todos aquellos que lo solicitaban. Al término del encuentro, los voluntarios realizaron 382 controles, de los que el 90 por ciento fueron a niños. Los voluntarios tam-



MANUEL CHACÓN

CONTROL. Numerosos voluntarios hicieron 382 controles de glucosa durante la fiesta organizada por la Asociación Comarcal de Diabéticos de la Sierra de Cabra, de los que el 90 por ciento fueron niños.



MANUEL CHACÓN

JUEGOS Y MÚSICA. El encuentro, que se celebró en la Plaza de España de Cabra, contó con la participación de los más pequeños.

bien participaron en el reparto de dos centenares de molletes y barras de pan con aceite de oliva, así como vasos de leche a los niños que lo solicitaban con la finalidad, según Ruiz, de "concienciar a los más pequeños sobre la conveniencia de alimentarse de forma adecuada".

Los niños disfrutaron de diversos juegos, un taller de pintacaras, que hizo las delicias de todos, un escenario en el que bailaron durante toda la tarde y donde practicaron aeróbic. También disfrutaron con la actuación de los Médicos de la Risa, una pareja de payasos que recorre los hospitales andaluces para hacer más fácil la estancia de los niños en los centros sanitarios.

Ante la respuesta obtenida, la presidenta del colectivo señaló que el próximo año volverán a celebrar el encuentro.